

Nach Worterteilung durch den Vorsitzenden führt Herr Erster Stadtrat Hillgruber aus, dass für das kommende Schuljahr 2017/2018 eine kurzfristige Lösung für alle Kinder gefunden werden konnte und dass darüber hinaus eine mittelfristige Lösung für die Schuljahre ab 2018 auf den Weg gebracht worden sei. Die Verwaltung werde zum Juli d.J. eine Vorlage zum Ausbau der Hortbetreuung in Gadeland durch einen Anbau an die Kita-Gadeland einbringen.

Zur kurzfristigen Lösung für das kommende Schuljahr könnten im Hinblick darauf, dass noch Gremien tagen müssten, aktuell leider noch keine Details genannt werden.

Die Gadelander Elternvertreterin habe sich im Schul-, Kultur- und Sportausschuss erfreut über die gefundenen Lösungen gezeigt.